

1. Herr Sterzenbach gibt bekannt, dass zwischenzeitlich ein Schreibfehler in der Niederschrift zur Betriebsausschusssitzung am 22.11.2012 korrigiert wurde. Richtigerweise hätte es „Gebührenanhebung“ und nicht „Gebührenerhebung“ heißen müssen (TOP 7).
2. Herr Sterzenbach gibt bekannt, dass die Kanalsanierungsmaßnahme im Rahmen des 6. Bauabschnittes des Entlastungssammlers in der Bogestraße nicht wie geplant in 2013 sondern erst 2014 begonnen werde. Hintergrund sei, dass derzeit noch Abstimmungsgespräche zu einem möglichen Straßenausbau der Bogestraße nach Kanalsanierung laufen. Da frühestens im Sommer 2013 mit einer endgültigen Entscheidung zu rechnen sei, mache es keinen Sinn in diesem Jahr noch mit den Kanalbauarbeiten zu beginnen.
3. Weiterhin gibt Herr Sterzenbach bekannt, dass der Wahnachtalsperrenverband (WTV) mit Schreiben vom 05.12.2012 angekündigt habe, den Wasserbezugspreis ab 2013 und in den Folgejahren aufgrund ansteigender Energiekosten erhöhen zu wollen. Die Gemeindewerke haben zwischenzeitlich ein Gespräch mit dem WTV angeregt, bei dem darüber gesprochen werden solle, ob die Erstattung aus der Auflösung einer Rückstellung für das Jahr 2012 in Höhe von 5 Ct./m<sup>3</sup> besser zur Abmilderung der Kostensteigerung in den Folgejahren verwendet werden könne. Ein Termin sei für Anfang März 2013 angestrebt.